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CITTÀ DI SESTO CALENDE 
Provincia di Varese 

 

 

ORDINE DEL GIORNO DI CONSIGLIO DEL: martedì 21 dicembre 2021 ore 21:00 
In sessione: straordinaria  - Seduta: pubblica  

 
Seduta: ferma la perdurante emergenza sanitaria COVID – 2019 la Seduta consiliare si 
terrà con la presenza in Sede dei soli Consiglieri Comunali ed in assenza di pubblico in 
Aula. 
La pubblicità della Seduta verrà garantita in streaming on line collegandosi al seguente 
link: https://sestocalende.civicam.it/ 
 

Nominativo Carica C.G. Ass/Pre 
CERON ALESSANDRO Presidente     
BUZZI GIOVANNI Consigliere     
COLOMBO MARCO Consigliere     
FAVARON EDOARDO Consigliere     
MACCHI DONATELLA Consigliere     
GIRARDI MONICA Consigliere     
BRUSA CARLO Consigliere     
D'ONOFRIO CLAUDIA Consigliere     
MURANO LUIGI Consigliere     
MAGNOLI MIRELLA Consigliere     
CRENNA FABIO Consigliere     
TAMBORINI MARCO Consigliere      
ROSSI GIANCARLO Consigliere     
CAIELLI ROBERTO GABRIELE Consigliere     
TOLLINI FLORIANA Consigliere     
MALINI ALESSANDRA Consigliere     
DANZO SIMONE Consigliere     
 

Nominativo Carica Ass/Pre 
CAPRIGLIA JOLANDA Assessore esterno  

BOCA ENRICO Assessore esterno  

COLOMBO ROBERTA Assessore esterno  

 

Assiste alla seduta Il Segretario Reggente Dott.ssa Gabriella Grosso 

 

Ordine 
discussione 

N° 
proposta 

Ufficio 
proponente 

Oggetto Nota 

1 113 Ufficio 
Amministrativo 

Comunicazioni del Sindaco.   
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2 115 Ufficio 
Amministrativo 

Approvazione verbali sedute 
del 22 e 28 luglio 2021. 

  

3 111 SERVIZI 
DELL'AREA 
ECONOMICO 
FINANZIARIA 

Ricognizione periodica delle 
partecipazioni societarie ai 
sensi dell'art. 20 del d.lgs 
175/2016 

  

4 112 SERVIZI 
DELL'AREA 
TECNICA - 
EDILIZIA 
PRIVATA, 
PAESAGGIO E 
URBANISTICA 

Aggiornamento triennale 
degli oneri di urbanizzazione 
2022-2024 e criteri per le 
monetizzazioni e le servitù 

  

5 116 SERVIZI 
DELL'AREA 
TECNICA - 
EDILIZIA 
PRIVATA, 
PAESAGGIO E 
URBANISTICA 

Legge regionale 26 
novembre 2019, n. 18 – 
Rigenerazione urbana - 
Immobili dismessi e 
collabenti – Immobili agricoli 
dismessi - Indirizzi e 
provvedimenti 

  

6 114 Ufficio 
Amministrativo 

Interpellanza presentata dal 
gruppo consiliare "Sesto 
2030" ad oggetto: "Contributi 
agli enti pubblici per la 
realizzazione di 
un'infrastruttura per la ricarica 
elettrica di veicoli sul territorio 
lombardo". 

  

7 117 Ufficio 
Amministrativo 

Interrogazione presentata dal 
gruppo consiliare "Insieme 
per Sesto" sui seguenti 
argomenti: 
1. Prove di collaudo del 
cavalcavia A Marchetti 
2. Prove di Collaudo del 
ponte ferroviario e stradale 
della ss33 
3. Cantiere lavori AdP Circolo 
Sestese 
4. Progetto p. C. Colombo 
5. Progetto Project Finacing 
illuminazione e calore 

  

 

 

 



Gruppo Consiliare Sesto 2030

14 dicembre 2021

Al Sig. Sindaco Giovanni Buzzi
Al Sig. Segretario comunale Dott.sa Gabriella Grosso

Al Sig. Presidente del Consiglio Alessandro Ceron

Piazza Cesare Da Sesto, 1
21018 Sesto Calende (VA)

2021/IP/26

INTERPELLANZA A RISPOSTA ORALE

Oggetto: Contributi agli Enti Pubblici per la realizzazione di un’infrastruttura per la ricarica
elettrica di veicoli sul territorio lombardo

Il Gruppo Consiliare Sesto 2030

Preso atto che Regione Lombardia, in data 24 novembre 2021, ha approvato il bando
attuativo “Infrastrutture di ricarica elettrica per enti pubblici 2022”, che elargisce un
finanziamento a fondo perduto fino al 100% delle spese ammissibili per la realizzazione di
punti di ricarica delle proprie flotte di veicoli elettrici e/o punti di ricarica collocati in aree
pubbliche destinati al servizio pubblico di ricarica dei veicoli.

Considerato che il nostro Comune non ha partecipato al precedente bando 2021 di cui al
decreto n. 4273 del 29/03/2021 e che elargiva un simile contributo a fondo perduto.

Considerato che alla nostra ultima interpellanza sul tema in data 10 marzo 2021,
l’Assessora Boca aveva risposto che avrebbe provveduto a installare delle colonnine di
ricarica per veicoli elettrici, ma purtroppo ad oggi non è stato dato seguito a questa
intenzione e non c’è evidenza di alcun piano di attuazione.

Preso atto che, nel frattempo, il parco circolante di veicoli elettrici ed ibridi è in costante
aumento (nel 2021 in Italia, la quota di mercato è salita al 38%, Lombardia primo mercato
in Italia), e la mancanza di un’infrastruttura di ricarica sul nostro territorio comunale
penalizza sia i nostri concittadini che eventuali turisti muniti di vetture elettriche.

Considerato il quadro normativo e legislativo vigente, già condiviso nell’interpellanza del
10 marzo 2021, in primis il Decreto Legge n.76 del 16 luglio 2020 indica di prevedere,
almeno un punto di ricarica ogni 1.000 abitanti.
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Gruppo Consiliare Sesto 2030

Ai sensi dell’art. 25 del Regolamento del Consiglio Comunale

CHIEDE

al Sindaco/alla Giunta di portare a conoscenza del Consiglio Comunale:

1) se l’Amministrazione ha intenzione di partecipare al bando “Infrastrutture di ricarica
elettrica per enti pubblici 2022” per programmare e finalizzare l’installazione di
queste infrastrutture;

2) Se, oltre alle già comunicate aree di via Sempione (parcheggio di interscambio
della futura ciclabile di collegamento col lago di Corgeno), via Angera
(parcheggio pubblico recentemente realizzato) e parcheggio nuova Marna, sono
state nel frattempo individuate nuove aree per l’installazione;

3) che tipo di colonnine di ricarica si prevede di installare in ciascuna area (se solo
AC, DC e di quale potenza)

4) Quali sono le date previste di installazione;

Simone Danzo Alessandra Malini
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OGGETTO: interrogazione con risposta orale 

 

 I sottoscritti consiglieri comunali rivolgono al Sindaco e alla Giunta le richieste di informazione 

di seguito specificate sui seguenti argomenti: 

1. Prove di collaudo del cavalcavia A Marchetti 

2. Prove di Collaudo del ponte ferroviario e stradale della ss33 

3. Cantiere lavori AdP Circolo Sestese 

4. Progetto p. C. Colombo 

5. Progetto Project Finacing illuminazione e calore 

 Questi argomenti sono stati più volte trattati dal Consiglio Comunale nel corso di interpellanze 

e/o di proposte di deliberazione. Si chiede un aggiornamento delle informazioni in merito a: 

1. quali prove sono state effettuate e quali esiti sono stati consegnati all’amministrazione in merito 

ai collaudi sul cavalcavia e in particolare se e come è stato ovviato al problema della mancanza 

delle carte del collaudo al tempo di esecuzione del manufatto e se vi sono previsioni di costo 

(anche a livello di stima) dei lavori di manutenzione/consolidamento e necessari; 

2. informazioni su natura e scopo dei rilievi in corso e loro durata in possesso 

dell’Amministrazione e che possano interessare il consiglio e/o essere comunicate alla 

cittadinanza; 

3. i lavori del cantiere, se procedono secondo il cronoprogramma e se sono previsti 

aggiornamenti del medesimo; si chiede in che modo si ritiene di risolvere il problema 

dell’approvvigionamento dell’acqua al cantiere situato all’ex piazzale Rovelli; 

4. quali indirizzi la Giunta ha indicato per le modifiche annunciate dall’assessore in risposta a 

interpellanza; in particolare si chiede se è stata data l’indicazione di prevedere la demolizione 

del gradone in porfido o altra soluzione e se è stato previsto l’inserimento dell’opera nel piano 

triennale delle OOPP , in conseguenza di un eventuale aumento dell’importo oltre la soglia dei 

100.000 euro al netto di IVA e spese tecniche; 

5. allo stato di istruttoria del Project Financing e se i tempi e le modalità di informazione ai 

consiglieri rispetteranno le promesse di partecipazione fatte in Consiglio dal Sindaco e dal 

capogruppo di maggioranza che si riportano dai verbali, per buona memoria di tutti: 

 
COLOMBO Io come capogruppo ci voglio mettere un po' la faccia, viste le richieste fatte da Caielli, 
Malini, dal capogruppo Rossi, che cercheremo di essere molto trasparenti in questo progetto di project, 
come farà il nostro vicesindaco e faremo un percorso con la cittadinanza che sicuramente sarà 
partecipato e andremo a dire alla cittadinanza quello che vogliamo fare…. Vi assicuro che il nostro 
project sarà sicuramente  partecipato 
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SINDACO   …  vi faremo vedere la proposta arrivata, poi se uno comincia a dire: ma sarebbe meglio 
fare tutta Lentate, tutta Lisanza,…. o il Sempione, sarebbe meglio (....) non è molto nello spirito del 
project financing, questo ve lo voglio dire, perché sennò poi siamo delusi da questa modalità (…) 
Non è il momento di entrare in merito, volevo solo dire che appunto lo spazio non è tantissimo, mi fa 

piacere che Colombo abbia aperto, io non ho nessun problema a aprire, vi chiedo solo una cosa, facevo 

una battuta con il vicesindaco, dobbiamo fare molto in fretta, soprattutto lo scenario di arrivare per tempo 

rispetto alla stagione del calore, è il nostro obiettivo, 

 

 

 Su tutti questi aspetti si formula 

 

INTERROGAZIONE 

 

 Ai sensi dell’art 25 del Regolamento in previsione del prossimo Consiglio Comunale 

 

 Saluti cordiali 

 

 

SestoCalende 16.12.2021 

 

 

Floriana Tollini   Roberto Caielli    Giancarlo Rossi  
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